

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 44. Ratssitzung vom 11. März 2015

**776. 2014/358
Postulat von Urs Fehr (SVP) und Katharina Widmer (SVP) vom 12.11.2014:
Verkauf des Kochareals in Altstetten an den Meistbietenden**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Urs Fehr (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 501/2014).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Finanzdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 38 gegen 75 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat